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Estado de Sao Paulo

REQUER1MENTO N° 012/ 2021

Senhor Presldente:

Senhores Vereadores:

Requeiro dentro das normas regimentais desta casa, apos deliberagao do douto 
Plenario, para que o Executive Municipal estude junto ao departamento competente da 
municipalidade e informe a esta Casa de Leis, sobre a possibilidade de contemplar a 
indicapao 322/2017 e Requerimento 88/2019, onde foram solicitado a possibilidade de 
fazer uma Prapa no terreno/local abandonado, localizado rua Desdemona Conceigiao 
de Moraes na altura dos numeros 48 e 50 no bairro do Parque Maria Aparecida- 
Polvilho, com instalaqao de bancos, paisagismo, playground, jogos de iazer, iluminapao 
etc...

*

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que esse terreno/local esta 
abandonado ha muito tempo e estao deixando carros la, tambem jogam lixo e entulhos, 
ja que e uma area aberta e conforme ja sugerido e solicitado anteriormente via 
indicapao e requerimento, uma praga seria bem mais util e aproveitada, alem de dar 
uma visibilidade e qualidade de vida melhor, tanto para os moradores como visitantes 
que queiram ter urn local para momentos de Iazer e brincar com seus filhos. O pedido 
foi ate respondido pela Prefeitura via oficio 255/2019, que no momento oportuno iriam 
realizar essa solicitagao, mas os municipes desse bairro estao aguardando e sempre 
me questionam e cobram essa melhoria para o bairro, pego uma atengao do executive, 
levando em consideragao que.a primeira solicitagao foi em 2017.

Desta forma evidencia-se a importancia do Requerimento.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 08 de janeiro de 2021.
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